

«Nunca se pensó que reunión del Catatumbo fuera con el presidente»

Fernando Carrillo dijo que la reunión pactada en Bogotá iba a ser con medio gabinete.

El ministro del Interior, Fernando Carrillo Flórez, se refirió sobre la **frustrada reunión en Bogotá con los voceros de los campesinos del Catatumbo**.

El jefe de la cartera política dijo que se equivocan los campesinos al “pensar involucrar al presidente Santos en la reunión, cuando hay todavía indefiniciones en ese campo pues es muy complicado”.

“**Nunca se pensó en que la reunión fuera con el presidente**”, aseguró Carrillo en Blu Radio al recordar que “**el encuentro iba a ser con medio gabinete**”. [\(Escuche la entrevista con el ministro\)](#).

Señaló que “**lamentamos muchísimo que se pierda esta oportunidad de brindar una solución inmediata y concreta a la situación de los campesinos**”.

“Me preocupa que se frustre esta reunión porque todo esto termina perjudicando a los campesinos de la región”, aseguró.

Minutos antes, César Jerez, vocero de la movilización campesina en el Catatumbo, confirmó que los **líderes de la protesta no viajarán a Bogotá para participar en la reunión prevista para este martes con el Gobierno Nacional** que tenía como objetivo poner punto final a las manifestaciones en la región.

Los manifestantes aseguran que se comprometieron a viajar a la capital colombiana para avanzar en un acuerdo, pero sólo con el presidente de la República, Juan Manuel Santos. Como la presencia del jefe de Estado no se confirmó no viajaron.

“**En la negociación se debe discutir el pliego de peticiones, debe haber un equipo del Gobierno fijo, un moderador y las reglas clara para tratar nuestras propuestas y no supuestos planes de choque**, pedimos disponibilidad real para avanzar», explicó.

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/articulo-431085-nunca-se-penso-reunion-del-catatumbo-fuera-el-presidente>